

Lettre du gouverneur mars 2024

Cher(e)s membres des Clubs Rotary et Rotaract du district 2160,



En ce mois de mars, alors que nous continuons à œuvrer pour le bien de notre communauté et de notre jeunesse, je souhaite mettre en lumière une dimension essentielle de notre action : l'entraide professionnelle au sein de notre club.

Le Rotary, fort de ses membres distingués dans divers domaines professionnels, s'engage à soutenir non seulement la jeunesse mais également ses propres membres qui pourraient faire face à des difficultés professionnelles telles que la perte d'emploi ou la faillite d'une entreprise.

Comme le souligne le président Gordon McInally, il est de notre devoir non seulement de prendre soin des bénéficiaires extérieurs à notre club, mais également de veiller au bien-être de nos propres membres. C'est dans cet esprit que nous devons être attentifs et solidaires envers nos amis rotariens qui pourraient être en difficulté professionnelle.

Il est parfois difficile de repérer ceux parmi nous qui traversent des périodes difficiles, et encore plus complexe de les convaincre de solliciter de l'aide. C'est pourquoi je vous encourage, en tant que membres engagés et solidaires, à être attentifs et à offrir votre soutien à ceux qui pourraient en avoir besoin.



Que ce soit en prodiguant des conseils, en partageant des opportunités professionnelles, ou en offrant un réseau de contacts, chacun peut contribuer à aider nos amis rotariens à retrouver leur place sur le marché du travail et à se relancer dans leur vie professionnelle.

Ensemble, faisons de l'entraide professionnelle une valeur forte au sein de notre club, et continuons à mettre en pratique l'idéal rotarien de servir d'abord.

Je vous remercie pour votre engagement et votre solidarité.

Bien à vous,

Jos Faber
Gouverneur 2023-24
du district 2160